

# PERDURE, AMÉLIORE LA NATURE DU BOIS !

La technologie Perdure permet d'améliorer les caractéristiques du bois en utilisant un moyen tout à fait naturel : LA CHALEUR !

**PERDURE IMPROVES THE NATURE OF WOOD!**  
*PERDURE'S technology allows to improve the characteristics of wood by using a process that is 100% natural -HEAT!*

## STABILITÉ DIMENSIONNELLE

Qualité recherchée dans l'industrie du meuble (ébénisterie), le traitement confère au bois une très grande stabilité dimensionnelle. Perdure élimine le retrait, le gonflement et la déformation provoquée par la torsion ou le voilement (transversal et longitudinal).

## DIMENSIONAL STABILITY

*This treatment gives wood greater dimensional stability, a quality that is highly in demand in the furniture industry (cabinetmaking). Perdure eliminates the shrinking, swelling and warping caused by torsion (transversal and longitudinal).*



REVOLUTIONARY TECHNOLOGY THAT IS 100% natural



TECHNOLOGIE RÉVOLUTIONNAIRE 100% naturelle

## COLORATION NATURELLE EN FONCTION DU TRAITEMENT

Le traitement confère au bois une couleur plus prononcée et totalement homogène. Il offre une gamme de colorations attrayantes qui varient selon la température du traitement.

### BOULEAU / BIRCH



### PIN GRIS / JACK PINE



### TREMBLE / ASPEN



## NATURAL COLORATION ACCORDING TO THE TREATMENT

*The treatment gives wood a darker color that is totally homogeneous. It offers a wide range of attractive coloration possibilities that vary according to the temperature of the treatment.*

## RÉSISTANCE AUX FACTEURS DE DÉGRADATION

Le traitement élimine les éléments nutritifs du bois, il réduit significativement sa reprise d'humidité et empêche les micro-organismes et les insectes d'enclencher le phénomène de dégradation.

## RESISTS TO DEGRADATION FACTORS

*The treatment eliminates the nutritional elements of wood, it significantly limits the absorption of moisture and stops microorganisms and insects from starting the degradation process.*

## TECHNOLOGIE ÉCOLOGIQUE!

Perdure donne un produit tout à fait naturel qui ne contient aucun produit chimique. C'est une technologie propre qui n'entraîne aucun rejet toxique dans l'environnement.



## ECOLOGICAL TECHNOLOGY!

*Perdure provides a chemical-free product that is 100% natural. This clean technology does not produce toxic elements that could be hazardous for the environment.*